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Aos onze dias do mês de março de 2021, se reuniram no Plenarinho da AMREC, em 

Assembleia Geral ordinária, os prefeitos da Associação dos Municípios da Região 

Carbonífera. Participaram da reunião, o presidente e prefeito de Orleans, Jorge Luiz 

Koch; de Forquilhinha, José Claudio Gonçalves; de Cocal do Sul, Fernando De Faveri 

Marcelino; de Treviso, Valério Moretti; de Balneário Rincão, Jairo Celoy Custódio; 

de Criciúma, Clésio Salvaro; de Morro da Fumaça, Agenor Coral; da prefeita de 

Içara, Dalvania Cardoso; de Urussanga, Luiz Gustavo Cancellier; de Siderópolis, 

Ângelo Franqui Salvaro; do vice-prefeito de Nova Veneza, Élzio José Milanez; do 

vice-prefeito de Içara, Jandir Sorato; do vice-prefeito de Lauro Muller, Soraya 

Librelato; do vice-prefeito de Cocal do Sul, Erik Pereira Zeferino; da gerente 

administrativa da Forquilhinha, Ester Zanette Barp; do jurídico de Forquilhinha, 

Maicon Alessio; da responsável pelo gabinete de Içara, Maria Aparecida Dagostim; 

do presidente do clube da mídia de Criciúma e diretor do portal litoral sul, Sandro 

de Mattia; do empresário do portal 48 e rádio som maior; Arthur Lessa; do 

empresário da agência Ápice, Lucas Borges; da radialista João Paulo Messer; do 

gestor do portal Engeplus, Marcus Vinicius Signor; do diretor RCR, Gil Losso; do 

diretor Alexandre Costa de Souza; do diretor da 92,5, Ricardo Stopassoli; do diretor 

da NDTV, Gabriel Habeyche; do colunista Ney Lopes; do financeiro da AMREC, 

Jacimar Torres; do Diretor Executivo da AMREC, Nelson Silva; do assessor de 

Imprensa da AMREC, Antonio Rozeng; da secretaria da CIR-Carbonifera, 

Margarette Maria Paseto Bilessimo; do coordenador do movimento econômico da 

AMREC, Ailson Piva; e do Assessor Jurídico Giovanni Dagostin Marchi. O presidente 

deu as boas-vindas aos presentes e deu início a ordem do dia, passando a palavra 

para o coordenador do movimento econômico da AMREC, Ailson Piva. Ailson pediu 

licença aos prefeitos de segundo mandado para explicar como funciona o 

movimento econômico. Explicou os números dizendo que no último ano nossa 

econômica ficou em 10,13%, muito por conta da agricultura, principalmente da alta 

do arroz, enquanto o Estado ficou em 21,64%. A região da AMREC teve uma baixa 

de -5,78%, na área da indústria e comércio, enquanto o Estado teve 6,53%. A 

AMREC registrou números totais de -4,40%, enquanto o Estado de Santa Catarina 

teve 8,75%, sendo que o Sul ficou em -2,50%. Ele ainda disponibilizou um relatório 

detalhado de cada município que foi entregue aos prefeitos. Seguindo o encontro, 

os prefeitos desceram até ao auditório da associação, onde receberam os 

empresários dos veículos de comunicação de Criciúma, que estão formando o clube 

da mídia de Criciúma. A palavra foi passada ao jornalista Sandro de Mattia, 

proprietário do Portal Litoral, que assumiu a presidência do grupo, e que 

apresentou a ideia, dizendo que o objetivo maior da vinda deles até a reunião dos 

prefeitos da AMREC é para combater a ideia, “a cultura que investir em mídia é 

jogar dinheiro fora”. O também jornalista, proprietário da Agência Ápice, também 

tratou do assunto durante o encontro defendendo as agências. Passando para a 

próxima pauta, os prefeitos retomaram a reunião novamente no plenarinho. A 

pedido do advogado de Forquilhinha, foi invertido a pauta três, pela quatro. 

Passando a palavra para a gerente administrativa do município Forquilhinha, Ester 
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Zanette Barp, para o jurídico de Forquilhinha, Maicon Aléssio e ao prefeito 

Neguinho, para tratar de questão do consórcio para usina de Asfalto. Segundo o 

prefeito a conversa está entre Nova Veneza, Maracajá e Forquilhinha. O prefeito 

passou a palavra a Ester Barp que explicou o tramite, dizendo que a intenção é 

fazer aquisição pelo Consórcio Intermunicipal Multifinalitario (CIM-AMREC), onde 

há consórcio constituído desde 2019, facilitando os tramites, que levaria de três a 

quatro meses passando pelas câmaras de vereadores. Segundo Ester há uma 

intenção do governo do Estado de passar recursos para aquisição da usina. O 

prefeito Neguinho tomou a palavra novamente, dizendo que a intenção é usar o 

consórcio já existente para ganhar tempo, não tendo custo nesse contrato com o 

município, já que seria um contrato de programa só para quem estiver usando o 

serviço. O jurídico da AMREC, Giovani Marchi, explicou que ainda seria necessário 

que Maracajá aderisse ao Consórcio. Depois das explicações, foi aprovado a 

formação do contrato de programa para a compra da usina de asfalto por parte do 

consórcio. Seguindo a reunião, foi passado a palavra ao jornalista e assessor da 

AMREC, que tratou da campanha contra a COVID-19 no rádio. Antes ele falou que 

os prefeitos receberam o relatório anual da AMREC, onde foi passada a palavra ao 

contador Jacimar Torres que tratou do encaminhamento e a aprovação do Conselho 

Fiscal sobre o relatório da AMREC. Foram acertados até o momento com 12 

emissoras de rádio, no valor total de R$ 22 mil. Sendo que ainda estava pendente 

a Rádio 105 FM, com as exceções das rádios Eldorado e 105 FM, todas acertaram 

o valor por 100 chamadas. A rádio Eldorado ficou em R$ 3mil por 63 chamadas. 

Seguindo a reunião foi passada para tratar do Decreto Estadual de combate a 

pandemia, onde os prefeitos definiram por seguir a Decreto do Governo do Estado, 

aumentando a fiscalização de combate a disseminação do vírus. Nada mais a tratar, 

o presidente agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a reunião. E, 

para constar, eu, Antonio Rozeng, lavrei a presente ata que depois de lida e 

aprovada na Assembleia Ordinária realizada no dia 08 de abril 2021, foi assinada 

por mim, pelo presidente e por aqueles que assim desejaram. 
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